

Bürgermeister Raetz weist darauf hin, dass in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 15.05.2014 Investitionen in Höhe von 76.000 € für den neuen Kindergarten beschlossen wurden. Der Ausschuss habe sich aus Zeitgründen entschlossen, diesen Betrag aus der Bildungspauschale zu decken, da ein entsprechender Beschluss des Haupt- und Finanzausschusses und des Rates erst in der neuen Ratsperiode erfolgen könne und dadurch der Zeitverlust zu groß sein würde.

Bürgermeister Raetz weist auf die nächsten Sitzungen des Rates in der neuen Legislaturperiode hin:

30.06.2014 - Konstituierende Sitzung des Rates

08.09.2014 - 2. Sitzung des Rates

27.10.2014

15.12.2014

Bürgermeister Raetz spricht seinen Dank aus, an die Öffentlichkeit für das rege Interesse, an die Presse für die stete Begleitung der Arbeit des Rates und seiner Ausschüsse und an die Ratsmitglieder für die geleistete Arbeit in der zu Ende gehenden Legislaturperiode.